

Ten Towers Hochhaus-Ensemble & Business Park



München - Berg am Laim
Dingolfinger Straße 1-11

- Büro-, Gewerbeobjekt
Office-, Commercial property
- Vermietung
Letting

Grundstücksgröße Plot size	ca. 43.000 m ²
Gesamtfläche Total area	ca. 60.000 m ²
Teilbar ab Divisible from	ab 800 m ²
Stellplätze Parking spaces	475
Etagen Floors	15
Architekt Architect	Kiessler Architekten
Besonderheit Special features	ESG, Ausblicke/views

Beschreibung

Work with a view: Die Revitalisierung der 2006 erbauten Ten Towers ist eines der umfassendsten und spektakulärsten Nachhaltigkeitsprojekte auf dem Münchner Büroimmobilienmarkt. Ideal erreichbar beim Ostbahnhof bieten die neuen Ten Towers spannende Ausblicke – und entspannende Auszeiten in einem eigenen, naturnah gestalteten Park.

Description

Work with a view: The revitalization of the Ten Towers, built in 2006, is one of the most comprehensive and spectacular sustainability projects on the Munich office real estate market. Easily accessible from Ostbahnhof, the new Ten Towers offer exciting views - and relaxing time out in their own, naturally designed park.



+ 49(0) 678205-193

veit.weidinger@wealthcap.com

www.wealthcap.com

Herr Veit Weidinger

Büro- und Gewerbestandorte in München Office and commercial locations in Munich

Grundstücke und Objekte für Büro- und Verwaltungsnutzung oder Produktion, Handwerk und Dienstleistungen.

Land and properties for office and administrative use or production, trade and service.

Für den Inhalt der Büroflächenangebote sind die einzelnen Flächenanbieter verantwortlich. Verbindliche Aussagen zum Baurecht sowie zum Zeithorizont noch nicht genehmigter Projekte können nur vom Referat für Stadtplanung und Bauordnung der Landeshauptstadt München erteilt werden. Angegebene Realisierungszeiten sind teilweise vom Abschluss noch laufender Planungsverfahren abhängig.

The advertisers are solely responsible for their content. No responsibility accepted for errors. Content is subject to change. Binding statements regarding planning and development rights and the duration of planning processes can only be made by the City of Munich, Department of Urban Planning and Building Regulation.

August 2023
kidgmbh Werbeagentur